

---

## Niklaus von der Flüe (Schutzpatron der Schweiz) 1417 - 1487

---

*Niklaus von der Flüe wurde geboren 1417 und ist gestorben 1487. Er ist der Schutzpatron der Schweiz. Er lebte in Flüeli Kanton Obwalden. Er war verheiratet mit Dorothea . Die Familie hatte 10 Kinder. Auf Geheiss von Gott und mit dem Einverständnis seiner Frau verließ er die Familie und er lebte fortan in der Ranft in seiner Klause. Im Laufe der Jahre wurden ihm 2 Kapellen erbaut. Heute ist diese Ranft ein grosser Wallfahrtsort, der von sehr vielen Menschen täglich aufgesucht wird. Er lebte ca 20 Jahre ohne feste Nahrung. Er war Friedensstifter im Streit der Urkantone mit den Stadtkantonen. Er ist heilig gesprochen worden.*

*Jedes Jahr fährt Frau Rosi Goop mit ihrem Mann Sepp in die Ranft. Dort hatte Sie auch den ersten schriftlichen Kontakt, in jener Zelle, wo er gelebt hat.*